



TRIBUN JOGJA/AZKA, RAMADHAN
DICOPOT - Giat penertiban APK Pilkada 2024 oleh Satpol PP di Jalan Kusumanegara Yogyakarta, Kamis (24/10) lalu.

Tim Paslon Afnan-Singgih Apresiasi Penertiban APK

YOGYA, TRIBUN - Dalam kurun beberapa hari terakhir, personel Satpol PP Kota Yogya mengulirkan giat penertiban Alat Peraga Kampanye (APK) Pilkada 2024 yang menyalahi aturan pemasangan.

Penegakan Peraturan Walikota (Perwal) Yogyakarta Nomor 75 Tahun 2023 dan Perwal Nomor 65 Tahun 2024 itu pun mendapat apresiasi dari pasangan calon (paslon) nomor urut 03, Afnan Hadikusumo-Singgih Raharjo.

"Kami mendukung penuh upaya ini. Karena dengan penegakkan aturan, kompetisi akan berlangsung lebih sehat dan adil," tandas juru bicara Afnan-

Singgih, Rifqi Fauzi, Sabtu (26/10).

Sebagai informasi, dalam giat yang dilakukan tim gabungan tersebut, lebih 500 APK milik paslon 01, 02, maupun 03, ditertibkan tanpa pandang bulu oleh personel Satuan Polisi Pamong Praja.

Rifqi pun menyebut, semangat konstituen dalam mensosialisasikan Afnan-Singgih melalui pemasangan APK terkadang sulit dikendalikan, sehingga tanpa disadari hal itu menyalahi aturan. "Namun, kami sangat mengapresiasi tindakan penertiban yang dilakukan dengan baik, di mana tak ada kerusakan pada APK dan semuanya ditata rapi di lokasi penam-

pungan," katanya.

Sehingga, seluruh pendukung Afnan-Singgih harus bisa menerima, ketika APK yang dipasang dinyatakan melanggar aturan dan ditertibkan. Ia menegaskan, bahwa upaya penertiban ini merupakan bagian tanggung jawab bersama untuk menciptakan suasana kampanye yang tertib, aman, dan indah.

"Dengan adanya penertiban yang adil dan profesional seperti ini, kami yakin Pilkada Kota Yogyakarta 2024 akan berlangsung secara lebih tertib, kompetitif dan mencerminkan semangat demokrasi yang sesungguhnya," tegasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005